

Pressestelle, Mittwoch, 15. Januar 2014

Ein Zeichen setzen – Mühlheimer engagieren sich bei Putzaktion im Naherholungsgebiet

Auf die Plätze, sammelt, Los !! Unter diesem Motto heißt es am Samstag, dem 22.03.2014, das Naherholungsgebiet rund um die Seen wieder von Verunreinigungen zu befreien und mit Greifzange und Müllsack die bereits traditionelle Putzaktion durchzuführen. Bürgermeister Daniel Tybussek ruft alle Vereine, Mandatsträger sowie Bürgerinnen und Bürger auf sich an dieser Aktion zu beteiligen. In der Zeit von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr soll in einem sogenannten Frühlingsputz wieder all das eingesammelt werden, was „Umweltfrevler und Ignoranten“ im Laufe eines Jahres achtlos weggeworfen haben.

Ausgestattet mit Handschuhen, Greifzange und Abfalltüte soll die bekannte und beliebte Seenlandschaft wieder in frühlingshaftem Glanze erstrahlen. Der 22.03.2014 wird somit der Startschuss in die neue Freiluftsaison sein und alle Beteiligten werden durch ihre Aktivitäten mit dazu beitragen, Verbundenheit mit ihrer Stadt zu zeigen. Diese Aktion soll Vorbildcharakter für andere haben und alle Menschen in dieser Stadt für ihre Umwelt sensibilisieren. Zusätzlich zum Naherholungsgebiet haben wir Vereinen Bereiche wie den Waldbereich am Maienschein, Rund um den Mühlheimer Bahnhof oder die Mainauen zur Reinigung angeboten, da dort z. B. deren Vereinsheim ansässig ist oder ein besonderes Interesse besteht, hier den „Putzlappen“ zu schwingen.

Treffpunkt wird das Gelände des Angelsportvereines Mühlheim e. V. sein. Im Anschluss an die Putzaktion sind alle Helferinnen und Helfer zu einem kleinen Imbiss eingeladen. Für die organisatorischen Vorbereitungen ist es erforderlich, dass sich alle die mitmachen wollen im Rathaus anmelden. Die Rückmeldung wird erbeten bis spätestens 05. März 2014 und ist im Sachgebiet Entsorgung und Reinigung unter der Telefonnummer 06108-601-822 möglich.